
令和４年度一般社団法人仙台大学同窓会  第４回理事会 

  同窓会ホームページ  ダイジェスト版  議 事 録  （R4.11.25）   

令和４年１１月２５日（金）１４：００～１７：３０仙台大学 A 棟２階大会議室を本部として，第４回同窓会理事

会がリモートで開催されました。同窓会理事会といたしましては，全国支部・同窓生の皆様に向けて透明

性ある組織運営を目指し，同窓会ホームページにダイジェスト版議事録を掲載しています。 

今回は開催準備に時間がかかりましたが，リモートによる理事会を初めて開催しました。本部には小島

（コジマ）同窓会会長，石森理事，事務局の３名で役員の皆様方は，宮城県，福島県，群馬県，愛知県，

奈良県の各自の地元からご参加いただき，川中監事（仙台大学職員）は出張中の大阪からの参加でした。

このリモートでの理事会については，靍田理事からの閉会の挨拶にもありましたが，思ったより集中審議が

しっかりなされたと高評価を頂戴いたしました。 

この１１月，当同窓会は，新規事業の生活支援奨学金を５名の学生へ給付及び硬式野球部の神宮野球

大会出場への支援と充実の事業を展開して参りました。特に，第５３回神宮野球大会では，全国の同窓生

の皆様から協賛金の支援や温かな祝福や激励のメッセージが多数寄せられ，多くの同窓生の皆さんが神

宮球場へ足を運ばれたと聞いています。仙台大学の名声が全国に幾度も轟き，語り継がれていく光景は，

どこにでも見られるものではなく，野球の持つ独特な魅力なのでしょうか。同窓会もその一役を担う支援が

出来たことを誇らしく思います。    【↓以下，リモート理事会の様子】 

 

【 仙台大学正門前 A 棟２階大会議室本部・小島会長 ／ リモート開催準備は全て石森理事 】 

 
【 本部／小島会長・石森理事・事務局佐藤】      【役員がそれぞれの地元から参加／自宅・職場】 



今後，当同窓会は，大学及び現役学生への充実した支援を中心に，中長期の事業の計画・方向性を

明確に打ち出し，全国の同窓生の皆様に納得頂けるよう事業展開して参ります。そのためにも，限りある財

源を大切に確保しながら，支援の必要な部分への明確な支援を行い，今回初めて取り組んだリモートによ

る理事会の開催等も含め，削減できるところは明確に削減するといった，メリハリのある事業運営を心掛け

て参ります。 

 

    令和４年度  第４回 理事会（R４.１１／２５）     ダイジェスト版議事録                 

 第４回理事会は，初めてのリモート開催となり，第３回理事会での審議案件が残っていましたので，前回

から始まりました，「仙台大学同窓会学生募集支援連絡会」は，１月から開催できるよう引き続き準備して参

ります。 

【第１号議案  同窓会本部役員人事について】 

 本議案につきましては，当同窓会が法人化以来，会計事務及び法人化による組織構築に係るコンプライ

アンス等にアドバイスを頂戴していた方の契約解除に伴い，新たな会計担当者との契約及び今後の当同

窓会の法的根拠に基づいた適正な組織運営を図るための，外部監査役の任用について審議され全員一

致で承認されました。 

【第２号議案  同窓会会費について】 

 本件につきましては，本年５月の社員総会で承認され，今後の当同窓会の中長期の収支計画等を見通

しながら，具体について調整・検討を進めてきたものが全員一致で承認されました。 

【第３号議案  同窓会 HP に係る SSL の導入について】 

 本件については，現代のネット社会において，同窓会 HP についても安心してインターネットを使うことが

出来るよう SSL（Secure Sockets Layer）を導入し，インターネットにおける①リスクを防ぐ②安心感を与えら

れる③運営元の信頼に繋げるよう体制を整備するというものであり，全員一致で承認され至急導入準備す

ることとなりました。 

【第４号議案  宮城県内の支部の在り方について】 

 本件につきましては，コロナ禍前から審議案件となっていたものであます。現在，宮城県内にある４つの

支部（仙南支部・仙台支部・大崎支部・石巻支部）でどのように宮城県内をまとめていくことが最良の策かと

いうことについて，今後，各支部代表者にも参加いただき，今後の方向性について話し合いを通して検討

していくことが承認されました。 

【第５号議案  同窓会オリジナルグッズの新提案について】 

 本件につきましては，新提案について詳細についてご意見を頂戴して終了しました。 

 今後，頂いたご意見等を基に新規提案を再度準備することとなりました。 

【第６号議案  硬式野球部等の支援の在り方について】 

 本件につきましては，硬式野球部の神宮大会出場等に対する同窓会の支援の在り方について，今年度

同窓会表彰規程等も改訂していることからも，組織としての支援の根本的な考え方及び具体的支援の在り

方について，焦点を明確にしながら継続審議していくことが承認されました。 

【その他】 

 

 次回，第５回理事会は，令和５年１月２７日（金）１４時からリモートにて開催予定です。 

 

【お問い合わせ先】 一般社団法人仙台大学同窓会事務局 佐藤 一拡 

電話・FAX （０２２４）５５－１４４９ E-mail kz-sato@sendai-u.ac.jp 


